



Con un allegado a Peña Nieto, ahora Eruviel alista un nuevo partido político en el Edomex

Se llamará "Podemos" y operará con Delfina. El exgobernador tiene fuerte influencia sobre el Verde y ahora va por su propio instituto.



El ahora diputado federal Eruviel Ávila dejó la gobernatura del Estado de México en 2017. Desde entonces, sin estar dentro del gobierno, busca mantener una importante influencia en toda la entidad. Ahora, el legislador por el Partido Verde pretende volver a la carga de la mano de Pepe Manzur -una histórica figura del PRI con mucha llegada a Enrique Peña Nieto-, con quien busca crear un nuevo partido político que orbitará dentro de las constelaciones que apoyan a la gobernadora Delfina Gómez: Podemos.

Si una persona mira la historia del PRI y de la fuerza política de España que fundó Pablo Iglesias notará que las únicas similitudes que hay pasan por el nombre. Sin embargo, Eruviel Ávila busca volver a tener un rol protagónico en el Edomex ya que considera que el Partido Verde no le otorga todo el juego que le gustaría tener en los 135 municipios del estado. Luego de su



paso a la 4T, el exgobernador consiguió un curul en San Lázaro gracias al tucán, pero ahora busca extender su influencia, por lo que apunta a hacerlo con Podemos, un nuevo partido en el que tendría la mayor parte del control.

La presiente del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez, ya confirmó que Podemos es la única nueva fuerza política que está en condiciones de recibir el permiso legal para operar como tal luego de haber realizado al menos 84 mil asambleas a la espera de cumplir la meta de 33 mil personas afiliadas. En la región esto no llamó la atención porque personas allegadas a la nueva jugada adelantan que Ávila contaría con el apoyo de dos personas importantes. Por un lado y de manera más visible, el exdirigente estatal del PRD Cristian Campuzano; y, por el otro y de forma más oculta, el histórico dirigente priista Pepe Manzur.

Con este escenario coincidieron las intenciones políticas de Campuzano y de Ávila. El primero de ellos busca mantener poder luego de haber sufrido la interna local del PRD, que perdió su registro a nivel nacional y entró en un limbo legal del que todavía no logra salir. El segundo, intenta volver a ganar influencia y estructura como tuvo alguna vez mientras era gobernador ya que considera que, por ahora, el Partido Verde no le permite alcanzar. Asimismo, los dos cuentan con la operación de una figura importante: Pepe Manzur.

Desde hace años Pepe Manzur es una figura política importante del Edomex, especialmente por el poder que consiguió durante la gobernatura de Enrique Peña Nieto, con quien tejío una importante amistad que comenzó a forjarse hacia el interior del Grupo Atlacomulco. Es por esto que en la 4T llama la atención la maniobra de exgobernador por la cercanía y el juego que podría tener el expresidente, el hombre que le entregó la presidencia a Andrés Manuel López Obrador: ¿Peña Nieto podría comenzar a jugar de manera indirecta con Delfina Gómez, la misma gobernadora que derrotó por primera en la historia local a su partido, el PRI? Si Podemos logra constituirse como partido, así podría suceder.

Es por esto que algunas figuras del Edomex adelantan que Campuzano podría ser la cara visible o el fronting de Podemos, pero que los hombres que estarían detrás de su poder, influencia, estructura y posibles candidaturas serían Pepe Manzur, Eruviel Ávila y, de alguna manera,



Enrique Peña Nieto. Con este escenario tampoco pasó desapercibido el reciente viaje que hizo a México el expresidente, quien suele pasar su vida entre Madrid y República Dominicana.

[Con un allegado a Peña Nieto, ahora Eruviel alista un nuevo partido político en el Edomex - La Política Online](#)